

# *Miguel Diaz-Canel en visite de travail dans la province de Santiago de Cuba*

---



La Havane, 15 mars, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, suit la marche des programmes de développement économique et social dans la province de Santiago de Cuba.

Le président cubain a entamé ce jeudi dans cette province de l'est de notre pays le second cycle d'un style de travail attaché à la base.

Ce jeudi, Miguel Diaz-Canel et plusieurs membres de son Conseil des ministres ont visité entre autres l'université d'Oriente dans la capitale provinciale, l'entreprise agricole Laguna Blanca et l'entreprise Compacto Caribe, spécialisée dans la production d'emballages.

A l'université d'Oriente, le Chef d'État cubain a échangé des vues avec des étudiants et des professeurs. Au cours de la rencontre, il a insisté sur l'importance des recherches sur l'usage de matériaux de construction et sur les énergies renouvelables, entre autres.

A Laguna Blanca, Miguel Diaz-Canel a encouragé les travailleurs agricoles à développer la culture du maïs au niveau atteint dans la production de riz et de haricots afin de réduire les importations.

Au cours de la visite dans Compacto Caribe, Miguel Diaz-Canel a mis l'accent sur l'importance de l'emballage comme valeur ajoutée des produits.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/185942-miguel-diaz-canel-en-visite-de-travail-dans-la-province-de-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**